

## SEMANA SANTA DE IBIZA

MANU GON

La semana santa de la ciudad de Ibiza vivió ayer su pistolotazo de salida con la presentación en la Catedral de Ibiza de los actos que se prolongarán desde este sábado, que comienza el Novenario de la Cofradía del Santísimo Cristo del Cementerio, hasta el viernes 14 de abril, cuando se celebre el Viernes Santo.

Este año, al igual que en 2016, serán siete las cofradías que procesionen: el Santo Cristo Yacente, Nuestro Padre Jesús del Gran Poder, Santo Cristo de la Agonía, Nuestra Señora de la Piedad, Nuestro Padre Jesús Cautivo, Nuestra Señora de los Dolores y el Santísimo Cristo del Cementerio, además de los miembros del S.I. Catedral que también participa con actos el Domingo de Ramos, el Jueves Santo, el Viernes Santo y el sábado 15 y domingo 16 de abril.

Como es habitual cada cofradía marchará una noche desde sus respectivos templos hasta la Catedral, siendo las primeras las del Domingo de Ramos, 9 de abril, con la participación de todas las cofradías de Ibiza menos el Yacente y Nuestro Padre Jesús Cautivo.

### Pendientes de las obras

Todo ello si las obras de la ciudad de Ibiza lo permiten. Por ejemplo, la cofradía de Nuestra Señora de la Piedad, con sede en la iglesia de Sant Elm del barrio de la Marina, está pendiente de unos trabajos que han comenzado recientemente en la calle Manuel Sora y que pueden impedir que sus dos imágenes, el Cristo de la Sangre y La horriquita puedan salir por la puerta lateral del templo como es tradición. Aún así, su presidente, Juan Mari-Mayans Gómez de la Serna, se muestra optimista puesto que le han dicho que «los trabajos terminarán a finales de la semana que viene».

Del mismo modo, Nuestro Padre Jesús del Gran Poder, con sede en la parroquia del Roser, y el Santo Cristo de la Agonía, de la iglesia de Santa Cruz, aseguran haber pedido un cambio de recorrido alternativo para sus procesiones y su regreso el Viernes Santo, dado las obras del paseo de Vara de Rey. Jesús Osuna, presidente de la piedad, de ellas aseguró que han planteado discutir por la calle Bartomeu Vicent Ramon y Bartomeu Rossello y volver en dirección contraria, y que aunque aún no han recibido contestación «esperan que haya colaboración por parte del Ayuntamiento de Ibiza y la política local como siempre la ha habido».

Por último, ninguna de las cofradías cree que las obras afectarán al numerosísimo público que acude cada año a la procesión del Viernes Santo «porque ya todo el mundo sabe donde dejar el coche y porque saben que entrar ese día al centro es una auténtica locura».

### NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

Esta cofradía creada en 1945 por mediación del Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica, quienes compraron la talla de Nuestra Señora de los Dolores, no presenta ninguna novedad para este año. Eso sí, el Viernes de Dolores es suyo con misa y procesión saliendo de la catedral y discurrendo por el recinto amurallado.



La presentación se llevó a cabo en la catedral de Ibiza con la presencia de representantes de las 7 cofradías que participan en este 2017.

# La Semana Santa de Ibiza, pendiente de las obras en la ciudad

Algunas cofradías se pueden ver afectadas por los trabajos que se llevan a cabo en la Marina o el Paseo de Vara de Rey

### COFRADÍA DEL CRISTO YACENTE

La cofradía fundada en 1944, con sede en la Santa Iglesia Catedral, ha sido la encargada de organizar este año los actos de la Semana Santa de Ibiza. En esta edición, y al igual que el año pasado, durante la procesión del martes 11 de abril, Martes Santo, sus miembros salen portando la imagen con ropa de calle «para que la gente devota que quiera acompañar la marcha no tenga que comprarse un hábito». Además, su Agrupación Musical ha creado una nueva marcha procesional, titulada *Initium Vitae (Comienzo de la vida)*, que estrenarán el próximo día 1 de abril en la Iglesia de Sant Elm.

### NUESTRO PADRE JESÚS DEL GRAN PODER

Creada en Ibiza en 2008, y con sede en la parroquia del Roser, esta cofradía es una de las más seguidas de la isla de Ibiza como demuestra que cada año aumenta su número de hermanos, «8 para este 2017 además de niños pequeños y bebés». Su imagen lleva el nombre de la cofradía y el miércoles 12 de abril sale hacia la catedral. Después de una inversión económica muy fuerte en 2016 este año no han planteado ninguna novedad.

### SANTO CRISTO DE LA AGONÍA

Un año más esta cofradía creada en 1959 procesionará desde la Iglesia de Santa Cruz con sus imágenes del Santo Cristo de la Agonía y Nuestra Señora de la Esperanza. Su gran novedad este año tiene que ver precisamente con esta imagen ya que las mujeres encargada de portarla, las únicas de Ibiza, lo harán, según su presidente Pepe Marchena, «por debajo del paso, a doble varal o estilo granadino». Para ello, ensayan duramente durante dos meses todos los martes y jueves desde las 21.00 horas en los locales de la Asociación de Vecinos de Cas Serres. Además, el Santo Cristo de la Agonía tiene novedades con respecto a su agrupación musical ya que estrenan un nuevo estandarte y han creado dos nuevas marchas propias, tituladas *Muerte y soledad y Agonía en Santa Cruz*.

### SANTÍSIMO CRISTO DEL CEMENTERIO

Creada en 1890, la cofradía más antigua de Ibiza tiene tres imágenes, el Santísimo Cristo del Cementerio, el Ecce Homo y Jesús entrando en Jerusalén, y sede en la Iglesia de Santo Domingo. Para este año han eliminado 46 kilos de su peana.

### NUESTRA SEÑORA DE LA PIEDAD

Fundada en 1957 tiene dos imágenes. Nuestra Señora de la Piedad y el Santísimo Cristo de la Sangre, que procesionan desde la Iglesia de Sant Elm, en el popular barrio de la Marina de Ibiza. Este año, si las obras lo permiten, lucirán unos laterales nuevos para sus andas «decorados con barniz en tono roble y dorado».

### NUESTRO PADRE JESÚS CAUTIVO

Desde el año 2010 al año 2015 fue Agrupación de Fieles y hace dos años por fin pudo convertirse en la última cofradía hasta el momento creada en Ibiza. Son los propietarios de la imagen de Nuestro Padre Jesús Cautivo con sede en la Parroquia de Santa Cruz y para este año siguen avanzando para mejorar su paso «adquiriendo en Jerez dos figuras de romanos para acompañar al titular». Además, la figura estrenará durante la procesión del Jueves Santo «una túnica bordada a mano con detalles de hilo de oro y tizus elaborada en el taller de Rafael Cardona de Córdoba y unas potencias donadas por la Junta de Gobierno de la cofradía, bañadas en oro y de 23 centímetros». Incluso se estrenarán «unos candelabros comprados por tres miembros de la cofradía y tulipas nuevas».